
 

平成２１年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 

伊 藤 房 代  
 
 

 
１ 新型インフルエンザについて  
 ⑴  国の方針は  
 ⑵  旭市としての対応策、周知徹底は  
 
２ 合併前からの懸案の海上地区排水について  
 ⑴  検討中というがどのような内容なのか  
 ⑵  伝え聞く飯岡地区への排水は  
 
 
１ 太陽光発電の推進について  
 ⑴  スクール・ニューディール及び官公庁の太陽光

発電の推進はできないかどうか  
 ⑵  各個人の家に対する太陽光発電の補助金はどの

ように考えているか、質問します  
 
２ 医療・介護の一時金の軽減について  
 ⑴  介護費用の償還払い方式から、受領委任払い方

式の導入について  
 ⑵  出産育児一時金について  
 ⑶  子どもの医療費無料化について  
 
３ 放課後子どもサポート事業について  
 ⑴  担当の職員を増やすことはできないか  
 
４ 道路の安全について  
 ⑴  道路に、はみ出している木の伐採及び歩道にま

で出ている雑草について  
 ⑵  通学路の車の進入を制限することはできないか  
 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 
 
 
 
 
 

伊 藤  保  

 

１  安全なまちづくりについて 

 

２  定住自立圏について 

 

３  少子化対策について 

 

 

１  中学入学時の補助について 

 ⑴  中学入学時、家庭で１人に対してかかる費用は

いくらか。 

 

２  リサイクル本の還元について 

 ⑴  市の図書館の不要となった本は年間どのくらい

あるのか 

 

３  矢指小、屋外環境、学習施設について 

 ⑴  どのような施設なのか 

 

４  クールアースデイについて 

 ⑴  旭市では取り組みはできるのか 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
神 子  功  

 
 

 

１  行政改革の推進について 

 ⑴  民間委託の考え方  
  ①行政としての位置付け  
  ②民間委託のあるべき姿 

 ⑵  職員の人材育成 

 ⑶  施設の有効利用 

 

２  旭中央病院について 

 ⑴  病院の基本理念に基づく対応について 

  ①病院の基本方針について 

 ⑵  管理運営における現状の問題点と改善対策につ

いて 

  ①管理運営の問題点と改善対策について 

  ②業務委託の現状について 

  ③顧問の役割について 

 ⑶  旭中央病院の経営形態等に関する検討委員会に

ついて 

  ①市長の諮問機関としての考え方 

 

 


